

2023-10-03

## Mexicana de Aviación ya abrió la venta de boletos en su sitio web

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://informaver.com/mexico/lo-ultimo/53077-mexicana-de-aviacion-ya-abrio-la-venta-de-boletos-en-su-sitio-web>

CIUDAD DE MÉXICO. La nueva Mexicana de Aviación comenzó a ofertar sus boletos de avión hacia una veintena de destinos, con precios que van desde los 509 pesos para un vuelo sencillo a Cancún, pero con salida desde el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA).

Según la página de internet de la nueva aerolínea, los vuelos iniciarán el 2 de diciembre y también se ofertan algunas promociones saliendo desde el AIFA a destinos como Monterrey, con un precio inicial de 519 pesos en vuelo sencillo con impuestos incluidos.

A Guadalajara, por ejemplo, la nueva Mexicana de Aviación también venderá boletos, en precio de lanzamiento, que inician en los 529 pesos en vuelo sencillo. Las rutas que ha comenzado a vender la aerolínea del Estado Mexicano están aún sujetas a aprobación gubernamental.

Aunque los boletos ya están a la venta, las reservaciones se generan para que se paguen hasta el 15 de noviembre.

La nueva empresa aérea del Estado Mexicano incluirá bebidas de cortesía en los boletos. La página web de la aerolínea muestra, además, que, por inicio de operaciones, los pasajeros podrán elegir sus asientos sin ningún costo adicional.

De acuerdo con el sitio web de la aerolínea, la misión de la nueva Mexicana de Aviación será "brindar servicios de transporte aéreo al alcance de todos, además de que buscará posicionarse como la opción de transporte aéreo de alta calidad".

Entre los destinos a los que llegará están Acapulco, Campeche, Cancún, Chetumal, Ciudad Juárez, Cozumel, Guadalajara, Hermosillo, Huatulco, Ixtapa Zihuatanejo, La Paz, Los Cabos, Mazatlán, Mérida, Monterrey, Oaxaca, Puerto Vallarta, Tijuana y Villahermosa.

Mexicana de Aviación era la principal aerolínea del país hasta que canceló sus operaciones en agosto de 2010 tras caer en la bancarrota; este año, el gobierno de Andrés Manuel López Obrador acordó con los ex trabajadores de esta empresa pagarles 815 millones de pesos para usar la marca para la nueva compañía aérea del Estado.

AM.MX/dsc